

Teilnahme der Bi am Karnevalssumzug in Denklingen am Sonntag, dem 01. März 2014

In bester Stimmung ging es mit 46 TeilnehmerInnen per Bus vom Sangerheim in Wildbergerhutte nach Denklingen.



Bei schonem Wetter hatten sich viele Menschen in Denklingen eingefunden um den Karnevalssumzug zu sehen.

Nicht nur mit unserem tollen Motto: „Es ist noch kein Gras uber die Sache gewachsen!“ haben wir fur Aufmerksamkeit gesorgt auch mit unseren schonen bunten Kostumen haben wir manchen Blick auf uns gezogen.

